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Comité de Quartier Cusset-Bonnevay 

Réunion du 22 mai 2023 

Compte rendu 

 

Présent-e-s : Jean Busseneau, Jacqueline et Michel Deleaz, Jean Paul Dumontier, Pio 

Gavéglia, Philippe Monier, Patrick Pellerin, Henriette Pouyade, Danièle Samama, Muriel 

Thubet. 

 

 Validation du compte-rendu de la réunion du 27 mars 2023 

Aucune remarque, le compte rendu est validé 

 

 Actualité du quartier 

Des intrusions suivies de vols ont eu lieu aussi bien sur Bonnevay que sur Cusset. 

Après les travaux la circulation est redevenue normale rue du cimetière 

 

 Site internet : 

Pio Gavéglia et Patrick Pellerin se verront pour sa mise à jour. 

 

 Réunion de « L atelier de veille et diagnostic territorial » du 28 avril 2023 

Nous avons été informés par le conseil de quartier et avons écrit à Madame Blanc-Jouvan, 

chargée de mission, pour être invité en tant qu’association d’habitant.e.s. L’intéressée nous a 

reçus en amont (Odile, Philippe, Patrick) pour présenter le comité. 

Ci-joint le compte-rendu. Il a notamment été précisé que des éducateurs de la mairie et 

métropole seront présents sur les quartiers afin d’essayer d’intervenir pour sensibiliser les 

jeunes par l’intermédiaire des scolaires et des centres sociaux. 

 

 Projet Célibatorium 

Cf. les précédents comptes-rendus L’idée est d’en faire une proposition à publier dans le 

cadre du budget participatif de Villeurbanne. Même s’il y a peu de chances qu’il soit déclaré 

éligible, cette publication aurait pour intérêt d’interpeler les élu.e.s et de susciter l’intérêt 

des habitant.e.s 

Un projet de texte est étudié en séance et amendé (Pièce jointe). Patrick se charge de sa 

publication sur la plateforme dédiée.1 

 

  

                                                           
1
 Comme il fallait s’y attendre, la proposition a été déclarée non éligible par la Mission Participation Citoyenne, 

au motif que « les coûts estimés sont largement supérieurs à l'enveloppe maximum par projet qui s'élève à 
200k€. En effet, l'idée dune occupation temporaire du site est excellente et nos services l'ont étudié récemment. 
Néanmoins, le Célibatorium présente des problèmes de structure d'une part et de pollution d'autre part qui 
rendent toute occupation périlleuse sans intervention importante. » Toutefois, Odile et Patrick ont participé le 
30 mai à l’assemblée plénière du conseil de quartier BonnevayLla Soie/Les Brosses » où la question du devenir 
du Célibatorium a été posée à Agnès Thouvenot, 1ère adjointe. Celle-ci a indiqué qu’une large concertation 
était envisagée à la rentrée, l’orientation actuelle étant de développer un projet en cohérence avec le complexe 
sportif. Il sera important d’être en veille pour que notre comité ne soit pas oublié dans la liste des invité.e.s… 
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 « Festiparc » initié par le Centre social de Cusset 

 

Celui-ci (cf. pièce jointe) se décline en quatre temps : 

 trois animations les vendredis 9, 16 et 23 juin avec des « scènes ouvertes » aux amateurs 

de 18 h 30 à 20 h et des spectacles « professionnels » de 20 à partir de 20 h. 

 une « fête de quartier » le samedi 1er juillet en trois temps : 

 Un repas partagé avec les « Fourchette solidaires » à 13 h (RV à partir de 9 h. pour le 

préparer), 

 Des animations (ex « fête des enfants » de 15 h  18 h / 18 h 30 et un stand commun au 

centre social et associations du quartier qui souhaitent tenir des permanences de 

présentation de leur structure. Le comité a prévu d’en être, le texte d’un projet de flyer 

est discuté et validé en séance (pièce jointe), on prévoir de l’imprimer en une soixantaine 

d’exemplaires, avec aussi quelques bulletins d’adhésion. Un appel aux adhérents pour 

tenir ce stand est lancé, Patrick refera un mail pour confirmation des disponibilités des 

volontaires. 

 

 Prochaines réunions 

- Lundi 18 septembre 2023 à 18h 30 : réunion maison Jean Pierre Audouard en présence 

des membres du bureau du conseil de quartier qui souhaiteront être présents. 0 l’ordred 

du jour : connaissance mutuelle, possibilité d’accions communes ou coordonnées, 

assemblée générale du comité 

- Lundi 25 septembre : AG du comité au LCR Jacques Monod. Pour mémoire, la date de l’AG 

a été reportée dans la mesure où le centre social prévoit d’organiser une « journée 

d’ouverture au quartier » à destination plus particulière des nouveaux habitants le 23 

septembre. Si cette journée se concrétise, il faudra sans-doute prévoir la tenue d’un sant à 

l’image de celui du 1er juillet. 

 

----------------------------------------------------- 

 


